

PANISSIÈRES Christian Mollard, maire : « Il faudra faire mieux avec moins »

Vœux de la municipalité. C'est devant près de 400 personnes que le maire Christian Mollard a présenté ses vœux en présence du sénateur Jean-Claude Frécon, du député Paul Salen et du président de la communauté de communes Jean-Michel Merle, samedi soir.

Christian Mollard a mis en avant la confiance que lui ont accordée toutes les forces vives de Panissières de même que les Panissiérais lors des dernières élections.

« Cette confiance, a-t-il souligné, est nécessaire pour accomplir le mandat qui nous a été confié à mon équipe et à moi-même pour accomplir notre projet dans « un nouvel élan ». Ce projet nous l'avons voulu pragmatique, simple, cohérent, orienté sur des priorités, et chaque année je ferai le point avec vous ».

Il a continué en mettant l'accent sur un certain nombre d'engagements pris, à commencer par réduire les dépenses de fonctionnement et l'endettement. Un constat a-t-il expliqué : « la baisse des dotations de l'Etat s'est traduite par une baisse de dotations de 5 % sur deux ans pour la commune ». Cependant, a-t-il poursuivi « Je ne suis pas de ceux qui souhaitent se lamenter sur cet effort demandé, il faudra

faire mieux avec moins ! Nous allons rechercher des économies possibles et déjà les résultats sont là : nous avons une baisse significative de nos contrats d'assurances, abandonné du matériel des services techniques insuffisamment utilisé et trop coûteux à l'entretien. Il sera aussi fait appel à l'action citoyenne. De quelle façon ? Baisser la température de 1° dans un bâtiment public c'est 7 % de consommation en moins. »

« L'étude sur le COCA est réalisée et sera présentée en réunion publique »

Christian Mollard

« Une priorité à laquelle nous nous sommes engagés, c'est le vivre ensemble. D'abord, a-t-il repris, la propreté dans les rues, le respect du voisinage, un soutien aux associations qui ont un rôle essentiel



■ Des élus, de gauche à droite : Eric Gonzalez, Grégory Dussud, Monique Guillaumond, Carole Di Quinzio, Anne Ducreux, Colette Duchêne, Régine Terrailon. Photo Denise Banchet

dans l'animation de la ville. J'attache une importance à la communication et nous accentuerons notre effort dans ce domaine. Nous publierons un seul bulletin municipal mais des fascicules trimestriels. Le site de la commune s'est enrichi de deux rubriques : questions/réponses et infos municipales.

Je voudrais aussi faire le point sur la rénovation du bourg : l'étude sur le COCA est réalisée et sera présentée en réunion publique. Nous avons aussi commencé l'embellissement progressif : la réfection du chemin du

Moulin-Piquet, la signalétique, les arrêts minute, la façade de la salle d'animation. Concernant l'habitat, chaque propriétaire de maison vétuste a été contacté, et l'ancienne maison de retraite verra certainement des logements pour personnes âgées.

L'année 2015 verra la réfection des sanitaires de la salle d'animation, le camping, le boulevard des sports et peut-être le début d'aménagement du centre bourg.

Il a terminé son allocution en souhaitant une bonne santé à tous, une bonne dose d'optimisme. ■



Photo René Banchet

« Je ne serais candidat à rien pendant tout mon mandat »

Christian Mollard, maire